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私たちのまちを知ろう！

レッドハリケーンズ大阪より城東区
名入りジャージが寄贈されました！
　７月17日（水）、区役所においてレッドハリケーンズ大阪
の城東区民アンバサダーである花田広樹選手と指田宗孝
選手から、城東区名入りのジャージを寄贈していただき
ました。
　このジャージは、2024-2025シーズンの開幕に合わせ
て、12月20日（金）か
ら令和7年1月9日（木）
まで、城東区役所1階
の区民ギャラリーに
展示します。
　城東区役所と共に、
レッドハリケーンズ大
阪を応援しましょう！

左から花田広樹選手、吉村区長、指田宗孝選手

地域活動協議会だより 各地活協の
SNSやホーム
ページはこちら▶

城東区まちづくりセンター（放出西1-9-7 放出西会館内）
 ■☎ 6167-9900 ■FAX 6167-9901

　地域活動協議会では、城東区内に店舗や営業
所のある企業との連携を推進しており、まちづく
りセンターが両者の橋渡しを担っています。持続
可能なまちづくりのため、企業が福祉・防災・防犯

やイベント等の活動に参加したり、
町会や地域活動協議会等への加入
やサービス・製品の提供を行うな
ど、さまざまな方法でまちづくりに
参加しています。
　今年度は新たに香椎化学工業

株式会社が加
わり、鯰江地域
等の食事サー
ビスに合わせ
てハンドマッ

サージや美容相談を実施しました。「地域活動に
貢献したい」「自社のサービスやスキルを地域活
動に活かしたい」など地域活動に関心の
ある企業の方はまちづくりセンターまでお
問い合わせください。

① 蒲生二ふれあい公園（蒲生２丁目）
　放出方面からの貨物
線が寝屋川を越えた
周辺の線路跡の一部
は、蒲生二ふれあい公
園となっています。線
路跡を感じさせる形状の公園で、遊具のほか、公
園内の遊歩道には木や花が植えられており、ゆっ
たりとした時が流れています。

② 遊歩道（蒲生１丁目）
　国道1号を横切る箇
所では、淀川貨物線は
大阪市電と平面交差
し、その先で京阪本線
と立体交差していまし

た。この周辺は遊歩道に生まれ変わっており、緑
が多く貴重な憩いの場となっています。

③ せせらぎ施設広場（桜小橋交差点付近）
　放出方面と吹田方面か
らの貨物線が合流し、淀
川駅に通じていた付近は
せせらぎ施設広場となっ
ています。門をイメージし
たウォーターカーテンサークルから降り注ぐ水が、
かつて区内を流れていた榎並川をモチーフに造ら
れたせせらぎに流れる様子は、日常の慌ただしさ
を少し和らげてくれるように感じます。

　かつて地域の物流と産業を支えていた貨物線。公園
などに形を変えた今も、その存在感を残していますね。

吉村区長の 城東見聞録
皆さんは、城東区内にあった淀川貨物線をご存じでしょうか。

問合せ：市民協働課（防災・防犯）■☎ 6930-9045 ■FAX 050-3535-8685
聖賢地域活動協議会            ９月28日(土）9：00～12：00※小雨決行          聖賢小学校             ①避難訓練 ②防災訓練 ③献血

地活協主催・防災訓練情報
地域名 と　き ところ 内　容

城東区防災パートナー登録制度に
登録いただきました！
　この制度は企業・事業所等が持つ資源や人材を活用
することにより、災害発生時の地域の防災力を向上させ
ることを目的としています。
　この度、以下の事業者様に登録いただきました。詳し
くはホームページまたは問合せ先まで。
•株式会社DREAM REALITY（鴫野西2-18-6）
•大阪プロレス株式会社（鴫野西2-19-8）
問合せ：市民協働課（防災・防犯）

  ■☎ 6930-9045  ■ FAX   050-3535-8685

城東区夏休みこども人権映画会を
開催しました〈7月27日(土)〉
　ディズニーアニメ「ベイ
マックス」の上映会を開催。
大きなスクリーンではじめて
映画を見る小さなお子さん
から大人までたくさんの方が
来場され、「勇気をもらった」
「温かい気持ちになった」と
の感想をいただきました。
問合せ：市民協働課（市民活動支援）

  ■☎ 6930-9093  ■ FAX   050-3535-8685

広報誌「城東区まちセンジャーナル」を
区役所1階広報誌ラックにて配布中です!!

問
合
せ

２０２4年9月号　No．３40

はな だ   ひろ  き さし  だ   むねたか

最新大大阪市街地図

（昭和９年、和楽路屋発行）（大阪市立図書館所蔵）
わ ら ぢ や

城東区まちづくりセンターは地域と企業をつなぎます！

問合せ：総務課
  ■☎ 6930-9626  ■ FAX   050-3535-8684

　昭和２(1927)年、大阪市水道の発祥地である桜ノ宮水源地の跡地に貨物専
用の国鉄淀川駅が開業し、これにより放出・京橋～淀川間や吹田～淀川間に貨
物線が開通しました。昭和９(1934)年の地図では、淀川貨物線や城東貨物線
（現おおさか東線）の線路がデルタ状を形成している様子などが確認できます。
　淀川貨物線は昭和57(1982)年に廃線となり、今では公園や遊歩道などに形
を変えています（淀川駅の跡地は現在大阪市立総合医療センターやマンション
等が建っていますね）。
　今回はその廃線跡の今をご紹介します。
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広報誌について
9月号発行部数:96,800部、発行単価(配布費含む):約25.5円/部(うち約2.9円広告収入)
「ふれあい城東」は点字版もあります。 ご希望の方は、総務課 ■☎ 6930-9095  ■FAX  050-3535-8684へ。
CD版の貸出しも行っています。区ホームページにデジタルブック版、PDF版、音声版を掲載しています。

★区内出身のきらり輝く活躍する 　　　人を紹介します。
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中村 遥香さん

パリオリンピック
体操女子日本代表

体操をはじめたきっかけを教えてください
お姉ちゃんの影響をうけて、習いはじめました。

体操を続ける中で楽しかったことや大変だったこと
を教えてください
楽しかったことは、新しい技ができたときです。大変
だったことは、けがと上手く付き合いながら練習し
ないといけないことです。

新技「ナカムラ」が認定されたときはどう感じまし
たか？
自分がやっている技が新技だと知ってびっくりしま
したが、新技に認定されることはあまりないことな
ので素直に嬉しかったです。

初出場のオリンピックはいかがでしたか？
日本ではあり得ないような応援とコンサートのよう
な盛り上がりにびっくりしました。いろいろあって大
変な中、4人で大過失なく演技をやり切り、5位で団
体予選を通過したことを知ったときが一番印象に
残っています。

オリンピックという大舞台でメンタルを保つため
に、どのようなことをされましたか？
オリンピックを想定した練習を何度も何度も繰り返
し、いつもと同じ演技ができるようにしました。

今後の目標を教えてください
世界との差はまだまだある反面、戦っていける部分
もあるとわかったので、D得点（技の難度や構成を
評価する得点）、E得点（演技の出来栄えを評価する
得点）ともにしっかり上げて、次のオリンピックにも
出られるようにがんばります。

城東区民にメッセージをお願いします
これからもオリンピックに出てメダルを取る！とい
う夢を叶えるためにがんばりますので、応援しても
らえると嬉しいです。

なか  むら　  はる  か

安まちメールを受け取ったり、地域の犯罪などを地図上で確認できるなど、
手軽に犯罪情報や防犯対策情報を受け取れます。防犯ブザー機能もついています！
安まちアプリを活用し安全・安心まちづくり！！  城東警察署 ■☎ 6934-1234

大阪府警察から防犯情報を
受け取れる「安まちアプリ」があります！


